
«Anche due piste attive»
«Per diversi anni l 'aeroporto di Fi-
renze avrà due piste attive, quella
attuale e quella nuova prevista». A
sostenerlo , con una citazione iro-
nica di una trasmissione cult di
Mike Bongiorno «Lascia o rad-
doppia», è la piattaforma web Pia-
na Sana che, citando il primo do-
cumento , di Enac e Toscana Aero-
porti in risposta ad una serie di
mancanze e questioni da chiarire
rilevate nel masterplan aeropor-
tuale dal Ministero dell'Ambien-
te, riporta la tempistica prospetta-
ta nero su bianco dai proponenti
del progetto : 2017-2018 come pe-
riodo di entrata in esercizio della
nuova pista e 2023 come anno di
dismissione dell'attuale pista e rea-
lizzazione dei nuovi raccordi. «Ov-

viamente- si legge nella nota di
Piana Sana - questo raddoppio di
piste non era mai stato prospetta-
to prima, anzi era stato escluso.
Quindi nessuno ne ha valutato
l'impatto sulla salute e sull'am-
biente della Piana». A prescindere
da questa `novità '- comunque- «le
criticità del progetto sono tali e
tante che tutte le valutazioni tecni-
che, del Ministero , della Regione,
dei Comuni, dell'Università, del
Cnr, dei comitati , hanno dato esi-
to negativo . Nonostante ciò il Go-
vernatore Rossi ha dichiarato che
si tratta di dettagli tecnici e che in-
tende dare parere positivo all'ope-
ra. Non sembrano esserci alterna-
tive al raddoppio di Rossi ma in
realtà l 'alternativa c'è: lasciare».
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